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BUREAU EXÉCUTIF 
# 01 

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 25 août 2008 
 

Responsable 
générale 

Vacant Externe  
 

Vacant 

Secrétaire gé-

nérale 

Vacant Information Dorothée Charest-Belzile, 

 ai 

Interne Julien Nepveu-Villeneuve  Mobilisation Vacant  

Pédagogie Maxime Cardinal-
Lemieux, ai 

Affaires socio-
culturelles 

Patricia Lafond, ai 

Trésorerie Julien Lamalice Délégué-e à la 
mobilisation 

Vacant 

Déléguée à 
l’Interne 

Vacant Délégué à 
l’information 

Vacant 

Déléguée aux 
Affai. Socioc. 

Vacant Délégué-e aux 
Affaires externes 

Vacant 

Déléguée à la 
Pédago - 1 

Vacant Délégué à la Pé-
dago - 2 

Vacant 

Observateur-trice-s :  
Isamël Fortin, Émilie Cloutier-Morin, Benjamin Piette 
 

0.0 Procédures 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose l’ouverture du Bureau exécutif du lundi 25 août 
2008 

Maxime CVardinal-Lemieux appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.1 Praesidium 
 

Dorothée Charest-Belzile propose Julien Nepveu-Villeneuve pour présider et Doro-

thée Charest-Belzile pour secréter le Bureau exécutif 
Patricia Lafond appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux 

 

Julien Nepveu-Villeneuve propose l’adoption du procès-verbal du 

 02 juin 2008 (H08-21) 
Patricia Lafond appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal  

http://cvm.qc.ca/agecvm/gamma/documents/archives/pv/h08/be/be_21_080602pv.pdf
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R.A.S 
 

0.4 Ordre du jour  
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose l’ordre du jour modifié suivant : 
1.0 Affaires courantes 
2.0 Bureau exécutif 

3.0 Assemblée générale (03 septembre) : ordre du jour 
4.0 Affaires externes 

4.1 Congrès FECQ 
5.0 Affaires financières 

5.1 Bilan année 2008-2009 

5.2 Budget automne 2008 
6.0 Mobilisation rentrée 

7.0 CVM-AGE 
7.1 Babillards 

8.0 Affaires diverses 

9.0 Levée 
Patricia Lafond appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.5 Déclarations  
 

RAS 
 

0.6 Régie/Réflexion  
 

RAS 
 

1.0 Affaires courantes 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose d’apporter le frigo du Gratuit (appartenant à 
Maude Forté) dans le local de l’AGECVM (A3.85), sous réserve de propreté 

Maxime Cardinal-Lemieux appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que les murs du local A3.85 de l’AGECVM restent 
tels quels jusqu’à la décision de l’Assemblée générale du 03 septembre 2008 

Maxime Cardinal-Lemieux appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

2.0 Bureau exécutif 
 

R.A.S. 
 

3.0 Assemblée générale (03 septembre 2008) : ordre du jour 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que Dorothée Charest-Belzile produise en temps 

et lieu l’ordre du jour de l’Assemblée générale du mercredi 03 septembre 2008, 
et de s’assurer de sa diffusion 
Patricia Lafond appuie 
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Adoptée à l’unanimité 
 

Retour à 1.0 Affaires courantes 
 

Patricia Lafond propose que Benjamin Piette et son BON groupe de musique « Old 
school politics » performent [gracieusement?] sur la terrasse extérieure le 

vendredi 29 août 2008 
Julien Nepveu-Villeneuve appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

4.0 Affaires externes 
 

4.1 Congrès Fecq 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que Marianne Breton-Fonatine aille au 
Congrès FECQ-FEUQ de cette fin de semaine à Rimouski, et que si elle ne 

peut pas y aller, ______________ et ________________ y aillent 
Patricia Lafond appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

5.0 Affaires financières 
 

5.1 Bilan année 2007-2008 
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Maxime Cardinal Lemieux propose de proposer l’adoption par l’Assemblée 
générale du 03 septembre prochain du bilan financier provisoire de 
l’année 2007-2008 de l’AGECVM 

Dorothée Charest Belzile appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

5.2 Budget session automne 2008 
 

Maxime Cardinal-Lemieux propose de proposer à l’Assemblée générale du 

mercredi 03 septembre 2008 d’adopter le budget de la session Automne 
2008 tel qu’esquisser ci-dessous 
Julien Nepveu-Villeneuve appuie 

Adoptée à l’unanimité 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/AG/01-BilanA07-H08.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/AG/01-BilanA07-H08.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/AG/01-BilanA07-H08.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/AG/01-PropBudA08.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/AG/01-PropBudA08.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A08/AG/01-PropBudA08.pdf
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6.0 Mobilisation 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose qu’il y ait une campagne d’information sur le 

fonctionnement et les mandats de l’AGECVM (et que le Comité Mob se charge 
de campagne) 

Patricia Lafond appuie 
Adoptée à l’unanimité 
 

7.0 CVM-AGE 
 

7.1 Babillards 
 

Julien Nepveu-Villeneuve propose que, lors de notre prochaine rencontre 
avec le Service aux étudiant-e-s du CVM, nous demandions où sont pas-
sés les babillards de couleur bourgogne de l’AGECVM, et que, si ils nous 

disent qu’il n’y aura plus de babillards pour l’AGECVM, que nos membres 
utilisent les babillards du Service aux étudiant-e-s du CVM pour la diffu-

sion de l’information 
Patricia Lafond appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
Maxime Cardinal Lemieux propose que Maxime Cardinal-Lemieux, Maximilien 

Jean, Julien Nepveu-Villeuve et Dorothée Charest-Belzile soient présent-
e-s à la prochaine réunion avec le Service aux étudiant-e-s du CVM 
Julien Nepveu-Villeneuve appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

8.0 Affaires diverses 
 

R.A.S 
 

9.0 Levée 
 

Julien Nepveu-Villeuve propose la levée du Bureau exécutif de ce 25 août 2008 
Dorothée Charest-Belzile appuie 

Adoptée à l’unanimité 


